

Méthotrexate : attention aux erreurs posologiques

Abderrahim DERRAJI - 2018-04-17 14:35:24 - Vu sur pharmacie.ma

Le comité d'évaluation des risques en matière de pharmacovigilance (PRAC) de l'Agence européenne du médicament (EMA) a prévu dans son ordre du jour de la session du 9 au 12 avril 2018, l'étude des erreurs de posologie observées chez les patients sous méthotrexate. En effet, le méthotrexate est indiqué dans la prise en charge des maladies inflammatoires, notamment la polyarthrite rhumatoïde, l'arthrite juvénile idiopathique, le psoriasis et l'arthrite psoriasique à raison d'une dose par semaine. Par contre, la dose et la fréquence sont plus élevées en cas de cancer. C'est ce qui explique en partie les erreurs observées chez certains patients qui ont du recevoir une dose quotidienne au lieu d'une dose hebdomadaire avec des conséquences graves dans certains cas, voire des décès. Bien qu'il soit connu, ce risque d'erreurs posologiques grave persiste malgré les mesures prises dans de nombreux pays européens. C'est la raison qui a poussé l'Autorité espagnole de réglementation des médicaments (AEMPS) à demandé au PRAC de réexaminer les raisons pour lesquelles les erreurs de dosage continuent à se produire, afin de les identifier et de mettre en place des mesures afin de les prévenir.